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COMISION  ESPECIAL PARA LA ATENC16N  DEL
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS  RAPIDOS

Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 19 de abril de 2017

EN   LA  CIUDAD   DE  TOLUCA   DE   LERDO,   CAPITAL   DEL   ESTADO

DE   MEXICO,   SIENDO   LAS   13:00   HRS.   DEL   DfA  9   DE   MAYO   DE

2017,     CON     FUNDAMENTO     EN     EL     REGLAMENTO     PARA     EL

FUNCI0NAMIENTO      DE      LAS      COMISI0NES      DEL      CONSEJO

GENERAL     DEL     INSTITUTO      ELECTORAL     DEL     ESTADO      DE

MEXICO,   APROBADO   MEDIANTE  ACUERDO   IEEM/CG/36/2014,

DEL    CONSEJO    GENERAL    EN    SU    SES16N     EXTRAORDINARIA

DEL  23   DE  SEPTIEMBRE   DE   2014;   SE   PROCED16  A  CELEBRAR

LA    SES16N    EXTRAORDINARIA    DE    LA    COMIS16N     ESPECIAL

PARA      LA      ATENC16N      DEL      PROGRAMA      DE      RESULTADOS

ELECTORALES     PRELIMINARES     Y     CONTEOS     RAPIDOS     DEL

INSTITUTO     ELECTORAL    DEL    ESTAD0     DE     MEXICO,     EN     LA

SALA       DE       COMISIONES       DEL       EDIFICIO       CENTRAL       DEL

INSTITUTO    ELECTORAL   DEL   ESTADO    DE    MEXICO,    SITO    EN

AV.       PASEO       TOLLOCAN       NO.       944       COL.       SANTA       ANA

TLAPALTITLAN     DE    ESTA    CIUDAD,    CUYO    PUNTO    TERCERO

DEL      ORDEN       DEL       DfA      CORRESPONDE      A:       LECTURA      Y

APROBAC16N,      EN     SU     CASO,      DEL     ACTA     DE     LA     SES16N

ANTERIOR,   SIENDO   ESTA   LA   VERSION    ESTENOGRAFICA   DE

LA  SES16N   ORDINARIA  DEL   19   DE  ABRIL  DE  2017,   QUE   HACE

LAS  VECES  DE  ACTA,   EN   LOS  TERMINOS  SIGUIENTES:

"2017, Aflo del Cen[enario de las Cons[ituciones  Mexicana y  Mexiquen5e de 1917"

Paseo Tollocan  No  944, Col  San[a  Ana  Tlapal[I[lan,
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COMISIC)N  ESPECIAL  PARA LA ATENCION  DEL
PROGRAMA DE RESULTADOS  ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS RAPIDOS

Acta de la Sesi6n OI.dinaria de fecha 19 de abril de 2 017

Toluca de Lerdo, Mexico, 19 de abril de 2017.

Versi6n Estenografica de la Sesi6n Ordinaria de la Comisi6n Especial para
la   Atenci6n   del   Programa   de   Resultados   Electorales   Preliminares   y
Conteos  Rapidos del  Instituto  Electoral  del  Estado de  Mexico,  llevada  a
cabo en el Sal6n D del Centro de Formaci6n y Documentaci6n Electoral.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Esta  Sesi6n Ordinaria.

Le   solicitaie   al   secretario   T6cnico   Suplente   de   esta   Comisi6n,   tome   lista   de

presentes a efecto de declarar qu6rum  legal.
Por favor.

SECRETARIO TECNIC0 SUPLENTE, DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
Gracias, Consejera  Presidenta de  la Comisi6n.
Buenas tardes.
Con   el   permiso   de   los   integrantes   de   la   Comisi6n,   procedo   a   tomar   lista   de
asistencia.
La  Presidenta Consejera  Electoral,  maestra  Palmira Tapia  Palacios.  (Presente)
El    integrante    Consejero    Electoral,    maestro    Miguel    Angel    Garci'a    Hernandez.

(Presente)
Por parte de  los  partidos  politicos,  nos acompafia, Cesar Antonio  Rodrrguez Garcra,
Suplente ante la Comisi6n.  (Presente)
Del  PAN,  dije otra  cosa.

Por  parte  del   Partido   Revolucionario  Institucional,  esta  el   licenciado  Martin  Soto

Romero,  Propietario ante la Comisi6n.  (Presente)
Daniel  de  la  Vega  Lazaro,  Suplente  ante  la  Comisi6n  por  el  Partido  Revolucionario

Institucional.  (Presente)

Por el  PRD, Roberto Juarez Flores,  Propietario ante la Comisi6n.  (Presente)
Por    Movimiento    Ciudadano,    el    licenciado    Edgar    Ulises    Gonzalez    Hernandez,

Propietario  ante  la  Comisi6n.  (Presente)
Por    MORENA,    el    licenciado    Ivan    Israel    Ramfrez   Cedillo,    Propietario    ante    la

Comisi6n.  (Presente)
Por  el   Candidato   Independiente,   Maria   Castell   de  Oro   Palacios,   nos  acompafia
Alejandro L6pez Marti'nez,  Propietario ante la Comisi6n.  (Presente)

"2017. Aho del Cen[enario de  las Cons[i[uciones  Mexicana y  Mexiquense de 1917"

Paseo Tollocan  No. 944, Col  San[a Ana  Tlapal[I[Ian,
C P. 50160 Toluca, Estaclo de Mexico, Tel, (01722) 2 75 73 00
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COMISION  ESPECIAL PARA LA ATENC16N  DEL
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS RAPIDOS

Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 19 de abril de 2017

Esfa  tambi€n  con  nosotros,  la  maestra  Alma  Patricia  Bernal  Oceguera,  Encargada

del  Despacho de  los Asuntos de  la  Direcci6n Juri'dico Consultiva.  (Presente)

Consejera  Presidenta,  ademas,  el  de  la  voz,  Juan  Jos€  Rivaud  Gallardo,  Secretario
T€cnico      Suplente      en      terminos      del      considerando      XXVII      del      acuerdo
IEEM/CG/83/2016  porel  que se crea  la  comisi6n  Especial  para  la    Atenci6n           del
Programa de Resultados Electorales Preliminares y Conteos Rapidos.

Le  informo  a  usted,  que estan  presentes  dos  Conse].eros con  derecho  a  voz y voto

y ocho  representantes de  los partidos politicos y de la candidata  independiente con
derecho solo a voz.
En  consecuencia,  y  con  fundamento  en  el  Reglamento  para  el  Funcionamiento  de
las Comisiones del  Consejo General  del  Instituto  Electoral  del  Estado de  Mexico,  se

declara  la  existencia  de  qu6rum  legal.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias, Secretario T€cnico.
Le  solicito,  d6  lectura  al  Orden  del  Di'a,  por favor.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Con gusto.

1.   Lista  de  presentes y declaraci6n  del  qu6rum  legal.

2.   Lectura y aprobaci6n,  en  su caso, del Orden del  Dra.

3.   Lectura  y aprobaci6n,  en  su  caso,  del  Acta  de  la  Sesi6n  Ordinaria  celebrada

el  9 de marzo de 2017.
4.   Presentaci6n  por parte del Secretario T€cnico del  COTAPREP, del Informe de

actividades del citado Comite, correspondiente al  mes de marzo de 2017.
5.   Presentaci6n  por  parte  del  Secretario  T6cnico  del  COTECORA,  del  Informe

de actMdades del  citado Comit6, correspondiente al  mes de  marzo de 2017.
6.   Presentaci6n   a   cargo   de   la   Unidad   de   Informatica   y   Estadi'stica,   de   la

Propuesta de procedimiento de contrataci6n de Operadores del  PREP.
7.   Presentaci6n   a   cargo   de   la   Unidad   de   Informatica   y   Estadi'stica   de   la

Propuesta  del  Personal  requerido  para  el  Centro  de  Captura  y  Verificaci6n
del Conteo Rapido.

8.   Discusi6n,   analisis   y,   en   su   caso,   aprobaci6n   del   Proyecto   de   Acuerdo
IEEM/CEPREpycR/03/2017,   por  el  que  se  propone  al  Consejo  General,   la
modificaci6n  de  la  fecha  del  primer  simulacro  del  PREP,  establecida  en  los
``Lineamientos     Operativos     del     Programa     de     Resultados     Electorales

"2017. Aho del Cemenario de  las Cons[ituciones  Mexicana y  Mexiquense cle 1917"
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COMISIC)N  ESPECIAL PARA LA ATENCION  DEL
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS RAPIDOS

Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 19 de abril de 2017

Pyie//.in/nanes  20J7';   aprobados   mediante   Acuerdo   IEEM/CG/36/2017   de
fecha 2 de febrero de 2017.

9.   Asuntos Generales.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACI0S:
S'.

Veo  una  mano  levantada, de parte del  representante del  PAN, C6sar Antonio.

REPRESENTANTE  SUPLENTE  ANTE  LA  COMIS16N  DEL  PARTIDO  ACC16N
NACIONAL, C. CESAR ANTONIO RODRfGUEZ GARcfA:
Bien.

Es para  inscribir  un,  bueno  solicito  la  inscripci6n  de  un Asunto  General,  relativo  con

los capturistas del  PREP.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS: £Con qu€? Perd6n.

REPRESENTANTE  SUPLENTE  ANTE  LA  COMIS16N  DEL  PARTID0  ACC16N
NACIONAL, C. CESAR ANTONIO RODRfGUEZ GARcfA:
Los capturistas del  PREP.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
S'.

Tambi€n de parte del Consejero Miguel Angel  Garcra.

CONSEJERO    ELECTORAL    E    INTEGRANTE    DE    LA    COMIS16N,    MTRO,
MIGUEL ANGEL GARcfA HERNANDEZ:
Si',  Presidenta.
Gracias.

Yo  quisiera  hacer  una  atenta  solicitud  de qu6,  con  fundamento en  el  artfculo  1.10,

fracci6n  IV, del  Reglamento  para  el  Funcionamiento de  las Comisiones  del  Consejo
General  del  Instituto  Electoral  del  Estado  de  Mexico,  se  pudiera  incluir  dentro  de
este  Orden  del  Di'a,  un  punto  de  acuerdo  o  un  punto  mss  bien,  referente  a  la
Presentaci6n de  la  propuesta de difusores del  PREP.

''2017. AFio del Cen[enario de  las Cons[i[uciones  Mexicana y  Mexiquense de 1917"
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COMIS16N  ESPECIAL  PARA LA ATENC16N  DEL
PROGRAMA DE RESuLTADOS ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS  RAPIDOS

Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 19 de abril de 2017

Creo  que   es   un  tema   que  ya   hemos  venido   comentando,   me   parece  que  es
oportuno ya  ir hablando de estos difusores y si  no  hubiera  algdn  conflicto,  pues  no
s€  si  pudiera  ya  hacernos alguna  presentaci6n  de  la  propuesta  que  se tenga  hasta
ahorita  de difusores del  PREP.

Gracias.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias,  Conse].ero.

£Hay alguna  otra  participaci6n?
Bien,  pues  de  no  haber  mss  intervenciones,  le  pido  al  Secretario  lecnico,  someta
al  consenso y  a  la  votaci6n,  la  propuesta  de  Orden  del  Dra  con  la  inscripci6n  de  un

punto 9 en  la  lista de temas a tratar, que seri'a:  Presentaci6n de difusores del  PREP
y, como Asunto General, el de capturistas para el  PREP.
Siendo asr,  pues le solicito tome el  consenso y la votaci6n, en esos t6rminos.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE, DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Pregunto  a   los  seFiores   representantes  de   los   partidos   polrticos   presentes  y  al
representante  de  la  Candidata  Independiente,  si  existe  su  consenso  en  el  Orden
del  Di'a  propuesto,  segdn  lo  ha  planteado  la  Consejera  Electoral,  Presidenta  de  la
Comisi6n.

Existe el consenso.
Ahora  pregunto a  los  integrantes de la  Comisi6n con  derecho a voz y voto, si  estan

por  la  aprobaci6n  del  Orden  del  Dra  propuesto,  tengan  a  bien  manifestarlo  de  la
manera acostumbrada.
Se aprueba  por unanimidad de los presentes.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias,  Secretario.
D6 cuenta  de  la  integraci6n  de  la  mesa y continde con  el  desarrollo de  la  sesi6n.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Sf, Consejera  Presidenta.
Se  integra  a  los  trabajos  de  esta  mesa,  Erick  Odi'n,  representante  del  Partido  del
Trabajo.

"2017. Aho del Centenario de las Consti[uciones  Mexicana y Mexiquense de 1917''
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COMISIC)N  ESPECIAL  PARA LA ATENCION  DEL
PROGRAMA DE  RESuLTADOS ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS RAPIDOS

Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 19 de abril de 2017

REPRESENTANTE  PROPIETARI0  ANTE  LA  COMIS16N  DEL  PARTIDO  DEL
TRABAJO, LIC. ERICK ODIN VIVES ITURBE:
Buenos di'as,

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Buenos di'as.

Continde con el siguiente  punto.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Con su venia, seFiora  Presidenta.
El  siguiente  punto  en  el  Orden  del  Dra,  es  la  Lectura  y aprobaci6n,  en  su  caso, del

Acta  de la Sesi6n  Extraordinaria  celebrada el 9 de  marzo de 2017.
Este  documento  fue  circulado  con  la  anticipaci6n  que  exige  nuestro  reglamento  y
respetuosamente, solicitarfa  la dispensa de su  lectura.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Haga  la  votaci6n.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR, JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
SI,.

Y  antes  de   proceder  a  su  aprobaci6n,   si   es  el   caso,   consultari'a   a   los  seFiores
representantes y a  los Consejeros, si existe alguna observaci6n al  respecto.
Consultarfa a  los integrantes de este Comit6, si se dispensa  la, de esta Comisi6n.
Se   integran   los  trabajos  de   esta   Comisi6n,   el   maestro  Sadl   Mandujano   Rubio,
Consejero Electoral e Integrante de esta Comisi6n.
Ahora   sf,   una   vez  todos   los   integrantes   presentes,   consultarfa   si   aprueban   la
dispensa del Acta de la Sesi6n Ordinaria del 9 de marzo de 2017.
Si estan  por la afirmativa,  les ruego levantar la  mano.
Aprobado  por unanimidad.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Contintle con  el  siguiente  punto del  Orden  del  Dfa.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE, DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:

"2017. Aho del Cen[enario de las Cons[i[uciones Mexicana y Mexiquense de 1917"
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COMISION  ESPECIAL PARA LA ATENCIC)N  DEL
PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS  RAPIDOS

Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 19 de abril de 2017

Antes  de  proceder  a  la  aprobaci6n  del  Acta  en  cuesti6n,  consultarra  a  los  seFiores
representantes y a  los Consejeros si, €tienen alguna observaci6n  respecto al Acta?
Consultari'a   tambi€n,   si   hay   consenso   por   parte   de   los   representantes   de   los

partidos   polrticos   y   el    representante   de   la   candidata   independiente,   para   la
aprobaci6n  del Acta.
Se cuenta con el consenso.
Finalmente,  consultarra a  los Consejeros y a  la Consejera,  si  estan  por la  afirmativa

de  aprobar  el  Acta  de  la  Sesi6n  Extraordinaria  celebrada  el  9  de  marzo  de  2017,
tengan a  bien  manifestarlo levantando la  mano.

Se aprueba  por unanimidad.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA,
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Si',  nada  mss  para  que  conste  en  versi6n  estenografica,  la  votaci6n  anterior  fue

para   la  dispensa  de  la  lectura,  ahora  hemos  votado  y  recogido  el  consenso  en
torno al Acta de la sesi6n anterior.
Y ahora  le  solicito,  Secretario lecnico,  d6  lectura  al  siguiente  punto  del  Orden  del
Dfa'

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
Con su venia.
El  siguiente  punto  es  el  punto  ndmero  4,  que  es  la  Presentaci6n   por  parte  del
Secretario  T€cnico  del  COTAPREP,  del  Informe  de  actMdades  del  citado  Comite,
correspondiente al  mes de marzo de 2017.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias.

Para  desahogar este  punto,  le  solicitaie  al  doctor Juan Jos€  Rivaud,  quien  tambien
funge   como   Secretario  T€cnico   del   Comit6   para   el   PREP,   nos   informe   de   las

actividades   del   citado   Comit6,   actividades   realizadas   en   el   mes   de   marzo   del

presente afio.
Por favor, Juan Jos6.

SECRETARIO TECNIC0 SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Con gusto.

"2017. AFio del Cen[enario de las Cons[i[uciones  Mexicana y  Mexiquense de 1917"
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COMISIC)N  ESPECIAL  PARA LA ATENCIC)N  DEL
PROGRAMA DE  RESULTADOS ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS RAPIDOS

Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 19 de abril de 2017

La   Secretarfa   T€cnica   del   COTAPREP,   remiti6   en   el   formato   propuesto   por   el
Instituto  Nacional  Electoral,  el  informe  de  avance  en  la  implementaci6n  del  PREP

durante  el  mes  de  marzo.  Consta  de  un  primer  apartado  de  acuerdos  que,  en  el
cual  no se aprobaron acuerdos en el  periodo.
Un segundo apartado sobre el  avance  respecto al  Plan de Trabajo que se anexa en
el  Informe, esta dMdido en cuatro  puntos.

El  primero  de Adquisiciones,  Licitaciones y Adjudicaciones  Directas;  EI Avance en  la

Instalaci6n  de  los  Centros  de  Acopio  y  Transmisi6n  de  Datos;   el   Desarrollo  del

o               :josieomap:nnft°ormt;::C°iey I:s:estr[antfeogr]:ed,e ;::ueri::de%t:0::n:'ada::enta  de,  que  |os
miembros del  Comit6 T€cnico Asesor del  PREP,  respondieron  una  petici6n  realizada
vra correo electr6nico en  atenci6n a  las instrucciones recibidas en  la  anterior sesi6n

0de  este  Comit6,  que  versaban  sobre  que  emitir  una  opini6n  de  las  ventajas  y

desventajas de  incluir en  el  PREP,  la toma  de fotografras y envi'o desde  las casillas,

a trav€s de dispositivos m6viles.
Esto  fue  previo  a  la  realizaci6n  de  la  Quinta  Sesi6n  Ordinaria  que  es  la  siguiente

parte  del   Informe  que,   les  comento  que,   en   el   primer  parrafo,   en   el   segundo
rengl6n,  al  final  hay  un  error,  deberfa  de ser ``Quinta  Sesi6n'',  no ``Cuarta  Sesi6n".

Esta  sesi6n  se  convoc6  para  el  martes  21  de  febrero  en  la  Sala  de  Comisiones de
este  Instituto;  asistieron  la  maestra  Palmira  Tapia  Palacios,  asisti6  el  Director  de

Organizaci6n,  asistieron  representantes de  los  partidos  politicos y  los vocales de  la
Junta  Vocal  del  INE,  asr  como  personal  del   UNICOM  del  INE  y  de  la   Unidad  de

Informatica y Estadistica.
Harfa   una   breve   pausa   para   dar   cuenta   de   que   se   ha   integrado   Luis   Miguel
Cardenas  Betancourt,  representante  suplente  ante  esta  Comisi6n,  por  parte  de  la
Candidata  Independiente, Teresa Castell.
En    esta    Quinta    Sesi6n    Ordinaria    del    COTAPREP,    ademas    de    los    puntos

protocolarios de  lista  de  presentes,  lectura  y aprobaci6n  del  Orden  del  Dra,  lectura
y aprobaci6n  del  Acta  Estenografica  de  la  Cuarta  Sesi6n  Ordinaria,  se  presentaron
y trabajaron  los siguientes puntos:
El   punto  ndmero  4,  correspondiente  a  la  digitalizaci6n  de  actas  de  escrutinio  y
c6mputo desde  las casillas,  un  punto que fue ampliamente discutido durante varias
horas.
Posteriormente,  se  hizo  la  presentaci6n  del  documento  del  Manual  de  Manejo  de
Inconsistencias de  las actas  PREP  remitido  por el  INE.
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El  punto  6,  consisti6  en  la  propuesta  de  interfaz  utilizada  para  la  publicaci6n  de  los

datos del  PREP por parte de los integrantes del  COTAPREP.
El  punto  ndmero  7  fue el  Informe  de Avance del  Disefio de  Formato  de  la  Base de
Datos por parte de la  Unidad de Informatica y Estadistica.
El  punto  ndmero  8,  el  Informe  de  Avance  en   la  instalaci6n  y  habilitaci6n  de  los

Centros de Acopio y Transmisi6n  de  Datos  por parte de  la  Unidad  de Informatica  y
Estadi'stica.

Punto  ndmero  9,  el  Informe  de  Avance  del  Plan  de  Seguridad  para  el  PREP  2017

por parte de la  Unidad de Informatica y Estadrstica.
Punto   ndmero   10,   Propuesta   para   modelar   estadi'sticamente   los   tiempos   de
captura  de actas por parte de los integrantes del COTAPREP.
Y  el  punto  ndmero  11,  que  fue  la  respuesta  a  la  solicitud  sobre  el  impacto  que
tendrfa   sobre   el   PREP,   la    posible   instalaci6n   y   operaci6n   de   los   Centros   de

Recepci6n y Traslado,  fijos e  itinerantes,  como  parte del  operativo  para  el  traslado
de  paquetes  hacia  los  Centros  de Acopio  y Transmisi6n  de  Datos  por  parte  de  los
integrantes del  COTAPREP.

Y, terminando con el  punto  ndmero  12 de Asuntos Generales.
Este  es  el  resumen  del  Informe  que  cuenta  con  una  descripci6n  de  los  trabajos  y
los anexos correspondientes.
Serfs en ese tema, cuanto.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias, Secretario T€cnico.
Bien,  £hay  alguna  intervenci6n  sobre  este  Informe  respecto  a  las  actividades  del
COTAPREP?

Si',  el  Consejero  Miguel Angel  Garci'a  Hernandez.

CONSEJERO    ELECTORAL    E    INTEGRANTE
MIGUEL ANGEL GARcfA HERNANDEZ:

DE    LA   COMIS16N,    MTRO.

Gracias,  Presidenta.

Yo  quisiera,  si  nos  pudi6ramos  ubicar en  este  plan,  bueno  en  este  informe que  se
nos da  en  donde aparece el  Plan  de Continuidad,  en  la  pagina  50 que se  marca  de
200.  En  ella  se  habla  en  la  tercera  y  cuarta  viFieta,  referente,  £es  pagina  50  de
200?
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PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.

CONSEJERO    ELECTORAL    E    INTEGRANTE    DE    LA    COMIS16N,    MTRO.
MIGUEL ANGEL GARcfA HERNANDEZ:
Sr,  donde  dice:  ``...se  previene o  minimiza  la  desconfianza  para  el  IEEM  en  casos de

desastre...";  y  luego  clasifican  los  activos  para  priorizar  su  protecci6n  en  los  casos

de  desastre,  es decir,  aqur nada  mss  la  pregunta  seri'a:  £a  qu6 se  refiere  casos de
desastre?,  si   son   realmente  una  cuesti6n  de  algdn  desastre   por  cuestiones  de
ambiente, si  es  una  cuesti6n geol6gica, £a qu6 se  refiere?  Nada  mss  para,  serra  mi
dnica  preocupaci6n que  hay de esto, c6mo lo interpreta este Comit6.
Es cuanto.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias, Consejero.
Por favor, Secretario Tecnico.

SECRETARI0 TECNICO SUPLENTE, DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
Sl,.

Como   desastre,   desde   luego,   se   cuentan   los   desastres   naturales,   temblores,
tempestades  y  de  hecho,  cualquier  evento  de  naturaleza  desastrosa  que  implique
una  afectaci6n  severa  a  la  infraestructura  del  edificio  del  Instituto  y  que,  por  lo
tanto,  pues  interrumpa  comunicaciones  el€ctricas,  energfa  el6ctrica,  etc6tera,  un
desastre,   sea   natural,    no   quisiera   ni   siquiera   mencionar   un   ataque   de   otra
naturaleza,  alguna  explosi6n  de gas,  cualquier cosa,  sea  natural  o  producida  por el
hombre,  de  naturaleza  y  consecuencias  desastrosas  para  las  comunicaciones  y  la
operaci6n de los equipos de c6mputo.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Consejero  Miguel  Angel  Garcra.

CONSEJERO    ELECTORAL    E    INTEGRANTE    DE    LA    COMIS16N,    MTRO.
MIGUEL ANGEL GARcfA HERNANDEZ:
Gracias.
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Y   finalmente,   en   la   pagina,   ahr   mismo,   adelantito   en   la   pagina   53,   en   esta
Estrategia  de Continuidad,  despues de donde esta  la  referencia  de TELMEX y de  la
Comisi6n  Federal  de  Electricidad,  dice:  ``energi'a  el6ctrica'',  se  habla  del  SESCO  y

del  CPAP  sobre  las  plantas  de  emergencia,  aqui'  mi  pregunta  serra  unido junto  al

CAT,  si  cada  uno de  estos  lugares va  a  tener su  propia  planta  o  se va  a  tener  una
serie  de  o  una  sola  planta  y  6sta  va  a  estar  surtiendo  de  energra  a  estos  tres
lugares.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Si', Secretario lecnico,  nuevamente,  por favor.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
Claro.

La  energl'a  el6ctrica  que  se  presenta  en  esta  lamina  de  la  pagina  53,  habla  de  una

planta  de emergencia  para  el  Centro  Estatal  de  C6mputo  y el  Centro de Captura  y
Verificaci6n.  Este Centro de Captura y Verificaci6n,  que va  a  estar instalado en  las,

en, junto  al  edificio  del  Instituto,  uno  va  a  estar  en  el  auditorio  y  el  otro,  se va  a

poner una  carpa  detras de  lo que le  llamamos,  bueno,  la entrada al  Consejo que se
le conoce  usualmente como pecera o  urna.
En  esa  zona  se  va  a  instalar  una  carpa,  entonces  vamos  a  tener  dos  Centros  de
Captura   y   Verificaci6n,   tanto   el   Centro   Estatal   de   Computo,   como   estos   dos
Centros  de  Captura  y  Verificaci6n,  van  a  ser  uso  de  la  planta  de  emergencia  del
Instituto.
Los Centros de Acopio y Transmisi6n  de  Datos,  se van  a  ubicar uno en  cada Junta
Distrital y van a tener cada  uno de ellos una  planta de emergencia  para generaci6n
de corriente el€ctrica.
Estas   plantas,   de   hecho,   van   a   ser   probadas   durante,   al   menos   uno   de   los
simulacros y va  a  ser probada  su  operaci6n  a  fondo,  se va  a  hacer  una  simulaci6n
de que  hay  una falla  en  la  energfa el6ctrica y van  a  entrar en operaci6n  las plantas

y   vamos   a   ver   que   eso   no   afecta   la   operaci6n   del   Programa   de   Resultados
Electorales  Preliminares.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Muchas gracias,  Secretario T€cnico.

£Hay alguna otra  intervenci6n sobre este informe?
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Bien,  pues no siendo asl,  se da  por presentado el  mismo.
Y le  solicito al  Secretario T€cnico continuemos con  el  Orden  del  Dra.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE, DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
El  siguiente  punto  es  el   punto  ndmero  5,  que  es  la   Presentaci6n   por  parte  del
Secretario   T6cnico   del   COTECORA,   del   Informe   de   las   Actividades   del   citado

Comite, correspondiente al  mes de  marzo de 2017.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Si',  por  favor  Secretario  T6cnico  haga  uso  de  la  voz  y  haga   la   presentaci6n  del
informe.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
De  manera  similar  al  informe  del  COTAPREP  y  a  los  informes  anteriores  sobre  el

avance y  la  implementaci6n  de  los conteos  rapidos,  este  informe se  presenta  en  el
mismo formato.
Tenemos  la  primera  parte,  que  se  refiere  a  los  acuerdos,  no  ha  habido  acuerdos
durante   este   periodo;   en   el   punto   ndmero   dos,   se   informa   sobre   el   avance
respecto  al  plan  de trabajo;  y el  punto  ndmero tres,  es  respecto a  las sesiones del
Comite T€cnico Asesor de los Conteos Rapidos.
Informo  a  ustedes que  se  realiz6  la  Cuarta  Sesi6n  Ordinaria  a  la  que  asistieron  los
integrantes del  Comit6, junto con  la  maestra  Palmira Tapia  Palacios y el  Consejero
Miguel  Angel  Garcfa  Hernandez;  y  ademas  de  los  puntos  protocolarios  de  lista  de

presentes,  lectura  y,  en  su  caso,  aprobaci6n  del  Orden  del  Dfa,  lectura  y,  en  su
caso   aprobaci6n   del   Acta    Estenografica   de   la   Tercera   Sesi6n   Ordinaria,   se
incluyeron  los  puntos 4,  5 y 6.

En  el  4,  corresponde  a   una,  a  la  Propuesta  de  la  Herramienta  Informatica  y  el
Procedimiento  para  Captura y Transmisi6n de Imagenes y Datos,  desde  las cosillas

pertenecientes a  la  muestra del conteo fapido.

El   punto  ndmero  5,  fue  el  Informe  de  Avance,  con   respecto  al  Cronograma  de
Actividades del  Comit6.

Y,  un  punto ndmero 6 de Asuntos Generales.
Toda  la  informaci6n aqui' mencionada se encuentra anexa a este informe.
Seri'a cuanto.
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CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias, Secretario T€cnico.
£Hay alguna  intervenci6n en este informe del Comite de Conteos Rapidos?
Bueno,  no siendo asi', se da  por presentado el  mismo.
Y le solicito  al  Secretario T€cnico continde con  el  Orden  del  Dra.

SECRETARIO TECNIC0 SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
El  siguiente  punto  es  el  punto  ndmero  6,  que  es  la  Presentaci6n  a  cargo  de  la
Unidad   de   Informatica   y   de   Estadistica   de   la   Propuesta   de   Procedimiento   de
Contrataci6n de Operadores del  PREP.
En  el  citado  documento  que  fue  circulado junto  con  el  resto  de  la  documentaci6n
de  esta  sesi6n,  damos  cuenta  de  lo  ocurrido  en  respuesta  a  la  Convocatoria  y  al
Proceso    de    Selecci6n    para    operar    el    Programa    de    Resultados    Electorales
Preliminares  de  2017 y  se  anexa  un  cuadro  donde vienen  la  cantidad  de  personas
evaluadas,   aprobadas,   reprobadas,   el   personal   requerido   y   los   faltantes   para
completar el esquema  de operadores del  PREP.
Finalmente,  se  incluye  una  columna  al  final  del  personal  faltante  para  reserva,  este

personal  no  seri'a  contratado,  pero  serra  necesario  tenerlo  en  una  lista  de  reserva
por cualquier movimiento de personal.
Entonces,  en  el  Centro  de  Captura  y  Verificaci6n   para,  como  lo  he  comentado,

para  los  dos  Centros  de  Captura  y  Verificaci6n  que  se  instalafan  en  el  Instituto,
requerimos  aun  la  contrataci6n  de  84  personas y  en  algunos  distritos  requerimos;

por e].emplo,  en  el  Distrito  ndmero V,  requerimos dos digitalizadores y auxiliares de
digitalizador,  en  el  XII  requerimos  uno,  en fin,  la  informaci6n  esta  en  el  cuadro.

El total de  personal  requerido asciende a  100  personas.
Le avanzamos,  por favor.
Mss otros 50 que estarran en  una  lista de reserva.
Esta   Unidad   lo   que   propone   es,   para   el   caso   de   los   Centros   de   Captura   y
Verificaci6n,   primeramente,   llamar   a   los   aspirantes   aprobados   en   los   distritos

cercanos,  que  son  el   Distrito  11  de  Toluca  de  Lerdo,  el   Distrito  IV  de  Lerma  de
Villada  y  el   Distrito  XXXV  de  Metepec,   para  ofrecerles  laborar  en  el  Centro  de

Captura y Verificaci6n  de Dates.
Como   no,   no   sabemos   si   este   mecanismo   va   a   ser   suficiente,   tenemos   una

propuesta  alternativa  para  el  resto  de  las  personas  que  nos  hagan  falta,  que  es,
llamar  a  90  personas  que  nos  ayudaron  en  el  turno  vespertino,  en  el  Proceso  de
Digitalizaci6n  de  las C€dulas de Apoyo a  Candidatos  Independientes.
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Estas  personas  fueron  seleccionadas  para  hacer  esta  digitalizaci6n,  nos  basamos
en  su  desempeFio  y  en  la  calidad  del  trabajo  que  estaban  realizando,  entonces,
nuestra  propuesta  es  llamar  a  estas  personas  para  los  lugares  que  no  se  puedan
llenar con  los aspirantes de Toluca,  Lerma y Metepec.
En  el  caso  de  las Juntas  Distritales,  la  propuesta  serfa  solicitar a  los vocales  de  las

Juntas  reclutar  al  personal,  en  el  momento  en  que  se  emiti6  esta  propuesta,  fue

previo   a   la   epoca   de   semana   santa   y   no   tenramos   cert:eza   de   la   fecha   de
realizaci6n   de   esta   sesi6n,   por   lo   que   habrfa   que   ajustar   las   fechas   para   la
siguiente  semana,  ahorita  se  habla  del  jueves  13  de  abril,  el  viernes  14  de  abril,
esto se ajustarfa  para  realizarse en  la semana siguiente a  la actual.
Serra cuanto.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Okey.
Muy bien, gracias Secretario T€cnico.

€Hay algdn comentario, observaci6n a este punto?
Bien,  pues  no siendo asr,  le solicito continuemos con  el  Orden  del  Dfa.

A ver, £cual es?
Perd6n  Marti'n,  hay una  intervenci6n de  parte de la  representaci6n  del  PRI.

REPRESENTANTE    PROPIETARIO   ANTE    LA   COMIS16N    DEL    PARTIDO
REVOLUCIONARIO INSTITUCI0NAL, LIC. MARTIN SOTO ROMERO:
Gracias.

Buenos dras a todos.
Solamente  para  preguntar  si  ya  tienen  previsto  el,  las  nuevas  fechas  que  estan
sefialadas aqur.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Por favor, Secretario Tecnico.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
Si   entiendo   bien,   las   nuevas   fechas,   si   se   refiere   a   las   fechas   que   estaban

planteadas  para  las  Juntas  Distritales,  las  recorreri'amos  a  la  siguiente  semana  a
€sta.
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Esas  serfan   las  fechas,   se   recorrerran   al   dra  jueves  y  al   viernes   para   hacer  el
examen el  dl'a sabado de la  pr6xima semana.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.            I:)
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
£Hay alguna otra  intervenci6n?

Bien,  pues pasarl'amos al  siguiente punto,  por favor Secretario T€cnico.

SECRETARI0 TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
Es  el   ndmero  7,   es  la   Presentaci6n  a  cargo  de  la   Unidad  de  Informatica  y  de
Estadistica  de  la   Propuesta  de  Personal  Requerido  para  el  Centro  de  Captura  y
Verificaci6n  del  Conteo  REpido.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS: S
Si',   nuevamente   le  solicito  su  apoyo  a  Juan  Jos6  Rivaud   para   que   nos  haga  la

presentaci6n  respectiva.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
Bien.

Como   Secretario   T€cnico   del   Comite   T€cnico   Asesor   del   Conteo   Rapido,   los
miembros   asesores   han   propuesta   realizar   la   contrataci6n   de   un   total   de   30

personas, de acuerdo a  la  informaci6n del  siguiente cuadro.
Habrl'a   25   capturistas   verificadores,    habrra    un   coordinador,    un   asistente,   un
encargado  de  infraestructura,  un  operador de  sistemas y  un  operador de  logi'stica,

para  hacer  un  total  de  30  personas;  y  la  idea  serra  contratar a  estas  personas con
el  mismo,  de  la  misma  fuente  que  se  obtiene  el  personal  necesario  para  operar el
Programa de  Resultados Electorales Preliminares.
Es  decir,  tomando  de  estos  90  verificadores  y  digitalizadores  que  nos  apoyaron

para   la   captura   de   cedulas   de   respaldo   a   candidatos   independientes,   estas
personas  entrari'an  a  trabajar  a  la  par de  los  capturistas  del  PREP  o  alrededor  del
primero de mayo de este afro.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Muy  bien, Juan Jos6.
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Pues  serfa  esa  la  informaci6n  respecto  al  personal  que  se  esta  considerando  para
el tema de conteos rapidos.
£Hay alguna  intervenci6n, comentario?
Bien,  pues no siendo asr,  nos damos por enterados.
Y le solicito al  Secretario T6cnico continuemos con  el  Orden  del  Dfa.

SECRETARIO TECNIC0 SUPLENTE, DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
El  siguiente  punto  en  el  Orden  del  Dra  es  el  ndmero  8,  que  refiere  la  Discusi6n,
analisis       y,       en       su       caso,       aprobaci6n       del       Proyecto       de       Acuerdo
IEEM/CPREP/ICR/03/2017,    por    el    que    se    propone    al    Consejo    General,    la
modificaci6n   de   la   fecha   del    primer   simulacro   del    PREP,   establecido   en    los

Lineamientos   Operativos   del   Programa   de   Resultados   Electorales   Preliminares
2017,  aprobados  mediante  acuerdo  IEEM/CG/36/2017,  de  fecha  2  de  febrero  de
2017.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMISI6N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias, Juan Jos6.
Bien,  para  desahogar  este  punto,  le  pido  al  Secretario  T6cnico  nos  comente  los
cambios y  la  raz6n  por  la  cual  se  esfa  poniendo  a  consideraci6n  de todos  ustedes
este Proyecto de Acuerdo, por favor.

SECRETARIO TECNIC0 SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE  RIVAUD GALLARDO:
Claro.

Fuimos   enterados   oficialmente   por   el   instituto   Nacional   Electoral   que   las,   los

simulacros del SIJE, del Sistema de lnformaci6n de la Jomada  Electoral,  cambiaban

de fecha del  7 de mayo al  14 de mayo.
Este,  el  Programa  de  Resultados  Electorales  Preliminares tenra  previsto  realizar sus
simulacros  los  dras  7,  21  y  28,  a  la  par  de  los  simulacros  del  SIJE,  al  cambiar  los

simulacros del  SIJE, toda vez que el  traslado y todo el  uso y toda  la  infraestructura
se  va  a  aprobar  en  una  fecha  distinta,  consideramos  conveniente  que  el  primer
simulacro   del   Programa   de   Resultados   Electorales   Preliminares   se   ajuste   a   la
misma fecha que el  simulacro de SIJE, que esta  proponiendo el  INE.
Esa es la  raz6n, Consejera.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
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Gracias, Secretario Tecnico.
Bien  pues  la  raz6n  es,  ya  ha  sido  comentada,  es  con  el  fin  de  que  sean  fechas
coincidentes  con  las  pruebas  que  estara  realizando  el  IGE,  el  INE,   perd6n,  con,
respecto  al  sistema  SIJE  y  como  tal,  pues  consideramos  que  es  pertinente  que
nuestro    PREP,    nuestra    primera,    nuestro    primer   simulacro   del    PREP   coincida
tambi6n con  la  realizaci6n de este sistema a cargo del  INE.
Les quiero comentar que de  parte del  Consejero Sadl  Mandujano  Rubio  he  recibido

dos  observaciones  respecto  al  Proyecto  de Acuerdo,  en  la  pagina  tres,  agregar  un
considerando octavo, que refiere a  lo siguiente:

Que  la  Comisi6n Temporal  para  el  seguimiento de  los  Procesos  Electorales  Locales
2016-2017 del  INE, aprob6 el  21  de octubre de 2016 el  Programa  de Operaci6n del
Sistema  de  Informaci6n  sobre  el  Desarrollo  de  la  Jornada  Electoral  SIJE-2017,  el

cual  tiene  aplicaci6n  para  los  Procesos  Electorales  Locales  2016-2017,  asi' como  los

extraordinarios  que  resulten  de  los  mismos y aquellos  que deriven  de  los  Procesos
Electorales  Locales del  periodo 2015 y 2016.

Y   un   segundo   cambio,   en   la   pagina   cuatro,   en   el   resultando   16,   se   propone
agregar lo siguiente:

Que en  sesi6n  extraordinaria  del  22  de  marzo de  2017,  la  Comisi6n Temporal  para
el  Seguimiento  de  los  Procesos  Electorales  y  bueno,  lo  que  sigue  queda  id6ntico,
son cambios que no modifican  lo sustantivo del acuerdo.

€Hay alguna  intervenci6n?
Bien,  pues  no siendo asr,  le solicito al  Secretario T6cnico someta  a  la  consideraci6n

de los integrantes este Proyecto de Acuerdo.
Si',  primero el  consenso.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Pregunto   a   los   integrantes   de   los   Partidos   Polrticos   y   al   representante   de   la
Candidata  Independiente  si,  £se  cuenta  con  su  consenso  para  la  aprobaci6n  del
acuerdo?
Se cuenta con el Consenso, Consejera.
Solicitarl'a  a  los Consejeros y  la  Consejera,  integrantes de  la  Comisi6n,  si  esfan  por
la  aprobaci6n  del  Proyecto  de  Acuerdo  IEEM/CPREP/ICR/03/2017,  tengan  a  bien
manifestarlo levantando la  mano.

Se aprueba  por unanimidad.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
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Bien.

Pues   le   solicito,   le   instruyo   Secretario  lecnico,   envie   el   Proyecto   de   Acuerdo
aprobado a  la Secretarra  Ejecutiva  con  el  fin de que sea  puesto a  consideraci6n del
Consejo en  una  pr6xima sesi6n.
Tambi6n  le solicito  continde con  el  siguiente  punto.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE, DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Con gusto.
El  siguiente  punto es el  ndmero 9, y que corresponde al  punto de  los difusores del
PREP y se  les reparte en  este  momento  un  pequeiio documento con  informaci6n  al
respecto.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias, Juan Jos€.
En  este  punto  agradezco  la   pertinente  intervenci6n  del   Consejero  Miguel  Angel

para  inscribir el  tema  que  nos  ocupa,  como  bien  lo  mencion6  el  Consejero,  es  un
tema  importante  para  el  6xito  de  este  programa;   en  2015  obtuvimos  lecciones
importantes  sobre  el  tema  de  los  difusores,  por  tal  raz6n  le  he  solicitado  a  Juan
Jos€  ponga especial  cuidado en este tema.
En  virtud  de  que  no  conocen   la  informaci6n,  s6lo  estamos  dejando  este  punto
como  una  mera  presentaci6n,  pero, desde luego con el compromiso de que en  una

pr6xima   sesi6n   se   conozca   y  se   analice   con   mss   detalle   el   resultado   de   esta
bdsqueda  de  difusores que  estara  realizando  este  Instituto  en  el  corto  plazo,  para

que  pues estos actores se sumen  a  los esfuerzos que esta  haciendo el  Instituto,  a
fin de que  los ciudadanos  puedan visualizar la  pagina  del  PREP y estar enterados el

dfa   de   la   Jornada   Electoral,   sobre   los   avances   del   Programa   de   Resultados
Preliminares.

Por favor, Secretario T6cnico.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE, DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Respecto    a    los    difusores    oficiales    del    Programa    de    Resultados    Electorales
Preliminares,    tenemos    en     la     pantalla     una     pequefia     presentaci6n,     donde,

primeramente,  notamos que  el  artfculo  353  del  Reglamento de  Elecciones  del  INE,
prev6   la    participaci6n   de   difusores   oficiales   externos,    para   el    Programa   de
Resultados Electorales.
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Pueden  ser de dos tipos,  pueden  ser lnstituciones Acad€micas,  pdblicas o  privadas
o  medios de comunicaci6n en general.
En   los  lineamientos  operativos  del  PREP,  se  menciona  que  vamos  a  contar  con
Universidades,  que  bueno,  desde  luego,  son  instituciones pdblicas o  privadas y con
medios de comunicaci6n  en  general.
Estos difusores  pueden  ser invitados a  participar,  mediante  una  convocatoria  o  por
una  invitaci6n  directa,  realizada  por  parte el  Instituto.

En   este   caso,   nosotros   hemos   planteado   y   estamos   proponiendo   que   haya
difusores   primarios,   estos   seran   aquellos   que,   establezcan    un   enlace   digital
dedicado con el  Instituto y difusores secundarios,  que se conectaran  mediante  una
red  privada virtual, a trav€s de Internet.
Y  como  ocurri6  en  la  elecci6n  de  Chiautla,  tendremos  tambi6n  fuentes  alternas,

que sefan sitios de respaldo del  Instituto.
Es  importante  tener  en   mente  que  los  difusores  oficiales  del   PREP,  ademas  de
contribuir  al   principio,  al  cumplimiento  del  principio  de  maxima  publicidad,  tienen

tambi6n   un  origen  tecnico,   porque  nos  permiten  tener  mss  fuerza  para  repeler
ataques cibern€ticos que  intenten  bloquear esta  informaci6n,  cosa  que  ha  ocurrido

y cada  vez,  cada  afio  ocurre  de  manera  pues  mss  agresiva  y con  tecnologi'as  mss
complicadas.
De tal  manera,  que  los difusores  primarios al  estar conectado con  nosotros  por  un
enlace  privado,  pues  ese  enlace,  por  medios  informaticos,  no  serl'a  susceptible  de
ser  afectado,  seri'a  una  garantra  de  que  la  informaci6n  del  Instituto  va  a  llegar  a
esos  lugares,  aunque  tuvi€ramos  un  ataque  en  el  que  bloqueara  nuestra  salida  a
Internet,  por  ejemplo,  nosotros  seguirl'amos  alimentando  estos  difusores,  con  el
enlace dedicado.
Los   difusores   secundarios,    sin   embargo,    pues   esta    parte    no    la    podrfamos
contrarrestar,  si  nos  bloquean el  enlace con  un ataque de trafico excesivo,  pues ya
no podrramos conectarnos con ellos y seguiri'an  los difusores primarios.
En  las fuentes alternas,  vamos a tener  medidas  de  seguridad  y vamos a tener una
defensa  contra  ataques,  por eso  es  que  consideramos  que,  sr debe  de  darse  una
diferencia  entre cuales son  los difusores primarios y los secundarios.
Aqui' en  esta  grafica,  esto es,  bueno,  una  pequefia  maqueta  muy,  s6lo  para  ilustrar
los    tamaFios    de    los    logotipos    que    pondremos,    los    difusores    primarios    les

pondremos     un     logotipo,     considerablemente     mss    grande     a     los    difusores
secundarios,  que  seran  un  poco  mss  pequefios  que  las  fuentes  alternas.  De  tal
manera   que,   los   visitantes   a   la   pagina   o   las   personas   que   quieran   ver   los
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resultados,  pues tend fan  los  botones  para  acceder a  los difusores  primarios  en  un
tamafio  mss grande.
De   momento,   estas   son   las   propuestas   de   invitaci6n   que   tenemos,   es   una

propuesta   inicial,   tenemos   televisoras,   el   Canal   Once,   Imagen,   1\/   Azteca   y
Televisa,  algunos de ellos suponemos que  podran  poner su  enlace  privado y por lo
tanto,  ser difusores  primarios,  por otro  lado  estan .los  peri6dicos,  el  Sol  de Toluca,
Milenio,   Impulso,   Ocho   Columnas  y   EI   Heraldo   que,   por  supuesto,   tienen   sus

paginas en  Internet.
Tambi€n  esfan  las  Universidades,  la  UAM,  es  la  Unidad  Lerma,  la  UNAM,  como  tal,

el  Tecnol6gico  de  Monterrey,   la   Universidad  Aut6noma  del   Estado  de  Mexico  y
tenemos  medios de comunicaci6n  electr6nicos,  como es  M6trica  Digital  que ya  nos
apoy6 en  la  elecci6n  de  Chiautla,  Marcaje  Legislativo,  Ordenador  Poli'tico y Agenda,

que estan ahorita en  pantalla.
Serl'a cuanto.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias, Juan Jos6.
Bien,  pues  esta  ahf  la  presentaci6n  y  todo  lo  que,  pues  la  importancia  que  tiene
este tema  para  la correcta difusi6n del  PREP en di'a de la Jornada  Electoral.
£Hay alguna  intervenci6n, comentario?

Sf,  de  parte del  Consejero  Miguel Angel  Garci'a.

CONSEJERO    ELECTORAL    E    INTEGRANTE
MIGUEL ANGEL GARC±A HERNANDEZ:

DE    LA   COMIS16N,    MTRO,

Gracias,  Presidenta.
Si',   bueno  se   me  hace   un  tema   muy  relevante  ya   para  estos  momentos,  el   ir
captando  la   participaci6n  de  estos  organismos,  que  ya  se  ha  dicho,  algunos  de
cort:e  acad6mico,  algunos  informativos,  y  lo  reitero  porque  pues  hay  medios  de
comunicaci6n   que   incluso   ellos   han   manifestado   ya   un   inter6s   al   invitar   a   los

candidatos a  participar.
Creo  que,  en  el  ambito  nacional,  el  tema  de  la  Elecci6n  del  Estado  de  Mexico  de

Gobernador,  es  un  tema  que  practicamente  esta  acaparando  la  atenci6n  de  la
Ciudadani'a,   de   los   medios   y   creo   que,   entre   mss   amplia   sea   la   difusi6n,   la
invitaci6n  que  ahorita  nos  esfa  comentando  aqu`  el  Secretario  lecnico,  pues  que
se  puede  hacer;  no  s€  si  para  la  siguiente  ocasi6n  en  que  ya  se  vea  este  tema,

podamos  tener,  tal  vez  ya,  algunos  datos,  en  ese  sentido  va   mi   participaci6n,
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podamos   tener   algunos   datos,   qui6nes  ya   de   alguna   forma,   manifestaron   su
inter6s,   para  tenerlos  y  qu€  tratamiento  se  les  va  a   dar,  es  decir,  si  el   propio
difusor  que  quiere  participar,  quiere  tener  la  calidad  de  primario,  de  secundario  o
c6mo se diferencian  estos aspectos.
Y,  nada  mss  tambi6n  para  poder  concluir  esta  participaci6n,  no  s6  si  tambi6n,  se

estaran   tomando   a   los   organismos   electorales,   es   decir,   a   los   OPLE's   de   los
diferentes  estados,  porque  en  alguna  sesi6n  tambi6n  del  COTAPREP,  me  parece

que se habra comentado esta  posibilidad.
Lo  dejo  ahf como  posibilidad,  para  ver  si  podemos  contar  con  la  participaci6n  de

ellos.  Es cuanto.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
SI',  gracias Consejero.
Por favor Secretario lecnico, si  me apoya  para  responder esta  inquietud.

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE, DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
sr, con gusto.
Respecto   a   la   decisi6n   por   parte   de   un   difusor,   de   si   va   a   ser   primario   o
secundario,  lo que estamos  haciendo es,  los que tengan  la  intenci6n y la capacidad
de  contratar  el  enlace digital  con  nosotros  y tengan  a  bien  hacerlo,  porque tienen

que  hacer  una  erogaci6n;  los  que  est6n  dispuestos a  realizar esa  erogaci6n,  seran
considerados como difusores primarios.
Esto   es   algo   que   venimos   manejando   desde   la   elaboraci6n   del   Procedimiento
T€cnico   Operativo   y   desde   los   lineamientos   operativos,   el   contar   con   enlaces
dedicados  hacia  los difusores oficiales.

Esta  practica  de  solicitar que  ellos  sean  quien  lo  paguen,  ha  dado  resultado  en  las

elecciones federales y tenemos  informaci6n  de  que  el  INE asi' lo  ha  solicitado y  ha
habido  medios de  comunicaci6n  que  han  pagado el  enlace  para  conectarse y tener
esta  posibilidad  de tener un enlace directo.
Nosotros  estamos  considerando  que,  dada  la  importancia  y  la  relevancia  de  este
Proceso   Electoral   en   el   Estado   de   Mexico,   si'  va   a   haber  inter6s   por   parte   de
algunos medios para entrar en esta  modalidad.
En  pl5ticas  preliminares  con  algunos  canales  de  televisi6n,  nos  han  manifestado

que  sr tendri'an  la  capacidad  de  contratar  y  pagar  ellos  estos  enlaces;  no  puedo
garantizar  que   lo  van   a   hacer,   pero   nos  dieron   al   menos   una   muestra   de  su
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intenci6n   y  que   sr,   sr  lo   harfan.   En   ese   sentido,   que   serra   la   cuesti6n   de   los

difusores oficiales.
Lo demas que  usted  solicita,  con  gusto esta  Secretari'a  lo  prepara  para  la  siguiente
sesi6n.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Bien.

£Hay alguna otra  intervenci6n?
Bueno,    considerando    que    es    una     informaci6n    que    podri'a    estar,     incluso
enriqueci6ndose,  el  ndmero  de difusores,  por ejemplo,  en  esta  propuesta  inicial  de
invitaciones,  no  veo  a  11/  Mexiquense  y,  por otro  lado,  tambi6n  me  parece  que  si
esta   lista   puede  enriquecerse  con   las  aportaciones  que  ustedes  tengan  a   bien
realizar,  pues  le  solicitarfa  al  Secretario  lecnico,  este  atento,  si   hay  propuestas
adicionales que pudieran agregarse a esta  lista.
Bien, ihay alguna otra  intervenci6n?
No siendo asi',  le  solicito Secretario,  continde con  el  Orden  del  Di'a.

SECRETARIO TECNICO SuPLENTE, DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Sr,   el   siguiente   es   el   punto   ndmero    10,    relativo   a   Asuntos   Generales   y   el
representante   del    Partido    de   Acci6n    Nacional,    registro    un    punto    relativo   a
Capturistas del  PREP.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Asr es, C€sar,  por favor,  representante del  PAN.

REPRESENTANTE  SUPLENTE  ANTE  LA  COMISION  DEL  PARTIDO  ACCION
NACIONAL, C. CESAR ANTONIO RODRfGUEZ GARcfA:
Gracias,  Presidenta.
Bien,  dnicamente yo sr quiero  hacer enfasis en  las circulares que se  nos mandaron,

por parte de  la  Unidad  de Informatica y Estadrstica,  referente a  lo que era  la, tanto
la  distribuci6n  de  los examenes,  como  la  impresi6n  de  los  mismos,  porque  bueno,

de hecho, si  bien  aqui' el doctor Rivaud,  se disculp6,  por ahora si' que, el traspapelo
de  informaci6n.

Aquf hay  un  oficio el  cual  esta  signado y dirigido al  Secretario  Ejecutivo donde a  las
10:00  de  la   mafiana  fue  dicha   impresi6n  y  como  tal,  en   la  tarjeta  que  se  nos
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mand6  horas  despu€s,   porque,   por  ejemplo,  aquf  dice:   19:50,  de  hecho,  yo  la
recibr y esta fue signada y enviada a  las cuatro de la tarde del  mismo 3 de abril.

Como  tal,  vemos  que  si'  hay varios  sellos  de  las  diferentes  dependencias  del  pues
del  Instituto,  pero  no  se  le  da  vista  a  los  partidos  polrticos;  entonces,  creo yo  que
todo  este  tipo  de  informaci6n  debe  de  ser,  pues  ahora  sr,  que  con  vista  a  los

partidos  polrticos,  digo como sea,  nuestra  funci6n  es vigilar.
Y en el  caso de  lo que es  la distribuci6n  de  los examenes,  se indic6 que serfa  en  el
Lobby de  la  Secretarfa  Ejecutiva,  cuando se  hizo en  el  auditorio,  digo yo  llegu6 ese

dra  a  las  06:00  de  la   mafiana,  y  aqur,   mis  compafieros  del  PRI  no  me  dejaran
mentir,  no  habl'a  ningdn  indicativo en  la  Secretari'a  Ejecutiva,  para  que  pudi6ramos
nosotros  presenciar eso,  hasta  ya,  como  a  las  09:00  o  10:00  de  la  mafiana  yo  me
enter6 y no tuve  noci6n.
Entonces,  aqur  si  bien  no  se  trata  de  acusar  a  nadie,  yo  creo  que  si' se  trata  de

poner  atenci6n  en  lo  que  se  hace,   porque  si   nosotros  no  nos  enteramos  o  no
tenemos  conocimiento  de  lo  mismo,  pues  realmente  qu€  certeza  existe  en  lo  que
serra  este tipo  de  situaciones,  o  sea,  digo,  sl' despu6s  hubo  aquf otra  tarjetita  que
nos  mandaron  el  5  de abril,  pero yo  lo  que digo  es,  para  qu6  mandar tarjetas con
diferentes  fechas,  o  con  las  siguientes  indicaciones,  digo,  como  sea,  la  Unidad  de
inform5tica y Estadistica es adscrita a  la Secretari'a  Ejecutiva.
Entonces,  yo  si' creo  que  es  importante  que,  pues  que  no  se  vuelva  a  cometer  el
mismo  error,  porque  pues  realmente,  si  bien   nuestra  funci6n  como  partidos  es
vigilar y observar,  pues tampoco podemos estar ajenos a esta  situaci6n.
Entonces,  yo  sr  pediri'a  que  se  ponga  mucho  6nfasis,  digo  no  vamos  ahora  sl' que

proceder,  ahora  sr  que,  administrativamente  ni  nada,  pero  creo  yo  que  debemos
de  darle  la  importancia  que  se  merece  a  todo  lo  que  tenga  que  ver  con  este  tipo
de procedimientos.
Serra cuanto,  Presidenta.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias,  C6sar.

Secretario lecnico, £quisiera usted comentar algo sobre este tema que se expone?

SECRETARIO TECNICO SUPLENTE,  DR. JUAN JOSE RIVAUD GALLARDO:
Si',  gracias.
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En  efecto,  el  representante  del  PAN  tiene toda  la  raz6n,  digo,  hubo  una  omisi6n  y
una  equivocaci6n  en  la  elaboraci6n  de  las tarjetas;  tambi€n  tiene  raz6n  en  lo  que
dice que,  le  pedr una  disculpa,  asi fue.

S6lo le puedo comentar dos cosas porque los hechos hablan  por sr mismos.
La  primera  es  que,  afortunadamente  ese  acto  al  que  se  les  invit6,  una  vez  ya
realizado, es decir, el  acto que fue a  las  10:00 y ustedes habran sido invitados a  las
12:00,  cont6  con  la  presencia  de  la  Oficialra  Electoral,  entonces  se  dio  fe  de  la

manera correcta de la  realizaci6n del  hecho.
Eso  no  justifica   para   nada  el  error,   pero  tuvimos  una  semana   muy  complicada

porque  tuvimos  que  capturar casi  un  mill6n  de  cedulas  de  respaldo  de  candidatos
independientes,  no  lo justifico,  pero yo,  esfabamos  muy cansados y lo  dnico que le

puedo decir es que esto no se va a volver a  repetir.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Una  disculpa  C€sar,   por  este  tipo  de  errores  que,   bueno,  ya   lo  ha  sefialado  el
lltular   de   la    Unidad   de   Informatica,    pues   son   situaciones   que   no   debefan

presentarse en  lo sucesivo.
Y,  pues  gracias  por  traerlo  a   la   mesa,   porque  eso  nos  permite  pues  ser  mss,

ponerle  mss  atenci6n  a  este  tipo  de  detalles  que  no  son  menores,  pero  en  el
vaiv€n,  todos  los temas  que  se  esfan  viendo  en  el  Instituto,  parecerra  serlo,  si  no
es asl,.

Hay otra  intervenci6n  por parte de la  representaci6n del  PRI.

REPRESENTANTE    PROPIETARIO   ANTE    LA   COMIS16N    DEL    PARTIDO
REVOLUCIONARIO INSTITUCI0NAL, LIC. MARTIN SOTO ROMERO:
Gracias.

De  igual  manera,  fuimos  parte  de  esa  actividad  en  ese  instante,  me  sumo  a  la

petici6n     del     representante    del     PAN,     pero,    tambi6n     hacer    otro    tipo    de
observaciones,  que  igual  yo  estuve  ahi' y  hasta  alrededor  de  6:20  en  el  Lobby  y
ningdn  compafiero  estuvo  ahi'  presente,  para  al  menos  darnos  alguna  indicaci6n,

en  decirnos:   saben  qu6,  se  cambi6  el   lugar  de  dicha  actividad;   a   la   me].or  por
sugerencia.
Espero y  no vuelva  a  suceder  lo que comentan,  pero  si' pudiera  darse  el  caso,  que
existiera  algdn  compaFiero  que  nos  pudiera  indicar  en  qu6  lugar  o  si  hubo  cambio

de  dltima  hora,  pues que  nos comenten,  nos informen y poder darle seguimiento y
estar atento a  las actividades.

"2017. AFio del Cen[enario de  las Cons[jtuciones  Mexicana y  Mexiquense de 1917"

Paseo Tollocan No  944, Col. San{a Ana Tlapal[!tlan,
C.P  50160 Toluca, Es[ado de Mexico, Tel, (01722) 2 75 73 00



Ezi

•  .i    11.:I.`.\1
Instilulo Electoral del Estado de M6xlco

Serra cuanto.

.J Unlo
20'7

COMISION  ESPECIAL  PARA LA ATENC16N  DEL
PROGRAMA DE  RESULTADOS ELECTORALES

PRELIMINARES Y CONTEOS RAPIDOS

Acta de la Sesi6n Ordinaria de fecha 19 de abril de 2017

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Gracias.

£Alguna  otra  intervenci6n?

Si',  bueno,  ya  se  ha  dicho,  es  un  error,  no  tiene  justificaci6n  y  no  debefa  pasar
nuevamente.
Si  no  hubiera  mss  comentarios,  le  pido  al  Secretario  lecnico,  continuemos  con  el
Orden  del  Di'a.

SECRETARIO  TECNICO  SUPLENTE,  DR.  JUAN  JOSE  RIVAUD  GALLARDO:
Conse].era,  Presidenta  de  la  Comisi6n,  le  informo  que  se  han  agotado  los  puntos
del  Orden  del  Dra.

CONSEJERA    ELECTORAL    Y    PRESIDENTA    DE    LA    COMIS16N,    MTRA.
PALMIRA TAPIA PALACIOS:
Muchas gracias.

Pues  siendo  las  12  horas  con  16  minutos  del  dfa  19  de  abril  de  2017,  se  da  por

concluida  esta  Sesi6n  Ordinaria

Muchas gracias.

Conclusi6n de la Sesi6n

---o0o---
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HOJA DE FIRMAS

Consejera Electoral y Presidenta de la Comisi6n Especial
para la atenci6n del Programa de Resultados
Electorales Preliminares y Conteos Rapidos

Mtra, Pa]mira Tapia Palacios

Secretario T6cnico Suplente de [a Comisi6n
Dr. Juan Jos6 Rivaud Gallardo
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HOJA DE FIRMAS
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Representa nte del Representante del
Partido Acci6n Nacional Partido Revolucionario Institucional

presentante del Representante del
Partido de la RevoJuci6n Democratica Partido del Trabajo

Representante del
M&gr::::Ei:tdea::noPartido Verde Ecologista de Mexico

/                 a.--. .

Reprpeas=rd:nptfiHjeAV#:::o:I::n=a Representante del Partido Morena
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- -
Repr::i#j#cFa:rt]d°\, Representante de la Candidata

Independiente Teresa Castell de oro
Palacios
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